

Le délégué s'est ensuite rendu au Pakistan pour s'y acquitter de tâches semblables. Il prévoit d'assister à diverses distributions de secours dans l'Azad Cachemire sous administration pakistanaise.

A GENÈVE

Echanges de vues sur le sort des prisonniers

L'ambassadeur Averell Harriman, représentant personnel du président des Etats-Unis, a été reçu, sur sa demande, le 6 mai 1966, par M. Samuel A. Gonard, président du Comité international de la Croix-Rouge. L'entretien a porté sur le sort des prisonniers de guerre au Vietnam, tant au nord qu'au sud.

La veille, le président du CICR avait rencontré M. Thant, secrétaire général des Nations Unies. M. Thant a souligné l'importance de la tâche dévolue au CICR pour améliorer le sort des prisonniers de guerre au Vietnam.

Nouvelle participation aux Conventions de Genève

Le Département politique fédéral, à Berne, informe le CICR qu'il a reçu l'instrument portant adhésion par la République du Honduras aux quatre Conventions de Genève du 12 août 1949. Cette adhésion prendra effet le 30 juin 1966.

Le Comité international s'est réjoui de cette adhésion et le président de l'institution a tenu à écrire au président de la République, ainsi qu'au ministre des Affaires étrangères du Honduras, afin de féliciter leur pays de devenir ainsi très prochainement le 109^e Etat participant formellement aux Conventions de Genève de 1949.
